

## El lado oscuro de la Fuerza de Star Wars recauda fondos para el pequeño Joel en Elda

17/11/2018



Los **eldenses** han demostrado una vez más que **son solidarios**, y es que ni la persistente lluvia les ha impedido colaborar en el acto de la **Legión 501 de Star Wars** que se ha celebrado en la **Plaza Mayor** a beneficio de Joel, un niño de **diez años que sufrió una parada cardiorrespiratoria** que le provocó una parálisis y cuyos padres necesitan ayuda para poder adaptar un cuarto de baño para las necesidades del pequeño.

Así los niños de Elda se han podido fotografiar junto a emblemáticos personajes de *Star Wars*, la mayoría del lado oscuro de la Fuerza entre los que destacaba **Darth Vader**. Aunque la lluvia ha atrasado casi una hora el acto, desde la Legión 501 han decidido mantener esta actividad solidaria, si bien se han resguardado en uno de los laterales de la Plaza Mayor. **El goteo de gente ha sido constante pese al mal tiempo.**